

★市民活動をFMラジオで発信★ 『つなげよう！市民のチカラ！』

○第72回：2021年6月27日（日）

○ゲスト：三岳町会 町会長

奈良 充生（ナミオ）さん



写真：奈良さん

○ 放送内容

今回の放送では三岳町会の町会長としてご活躍されている奈良充生さんをゲストにお招きました。奈良さんはこの日、町会長になって新たに始めた取り組み、町会活動に対する思いなどについてお話をしてくださいました。

◆ 三岳町会スローガン☆ 「みんなで たのしく けんこうに」

2020年に三岳町会の町会長となった奈良さん。「皆で 楽しく 健康に」をスローガンに様々な新規事業に取り組んでいます。例えば、6月には三岳講演会と題して、弘前リードマンの片山 良子さんを講師に招き、こぎんや津軽の魅力、楽しさを語る講演会を実施しました。住民のニーズもあり、教養を高めるため開催しました。参加者は「貴重な話を聴けた。」と大満足の様子でした。10月にも別な方を招き、開催するそうです。

また、7月にはラジオ体操が行われます。三岳町会では、参加すると毎回参加賞がもらえます。子どもたちもそれが楽しみのひとつで、毎回大勢参加しているそうです。

そのほか、7月31日には「三岳サマーフェスタ」が開催されます。三岳町会在住の方が代表を務めるサクソフォングループ「アップフェ」のライブコンサートを中心に、弘前大学のアカペラグループ、大道芸グループのパフォーマンスなど、地域の資源や弘前の特徴である学生の力をうまく活用した素敵なお祭りです♪

コロナ禍においても実施方法を工夫し、まさに、みんなで楽しく心も体も頭も健康になるようなイベントを計画しています。

◆ これからもずっと地域が元気であるために☆

奈良さんは「町会活動を行っていくうえで大切なのは、まず自分が楽しむことだと思っています。自分が楽しんでいることが、周りの楽しみに繋がればいいと思うし、皆の笑顔が自分の喜びに返ってくると思っています。今後も毎月行っている三岳公園の清掃や、開催頻度を増やした班長会議など、小さな一つひとつの活動を大切にし、住民同士の交流機会の創出、スムーズな意思疎通を図っていきます。また、各イベントなどを通じて、地域の子どもをみんなで愛し、育て、三岳を愛する人をどんどん増やしていきたいです！」とエネルギー溢ぐ語ってくれました！